

Premiere: ein Willkommenschüler wird 18

Seit ca. 7 Jahren gibt es Willkommensklassen am Kant Gymnasium.  
Zum ersten Mal feiern wir auch mal einen 18. Geburtstag.  
Das ist und bleibt sehr besonders.

Yousef aus Syrien wurde im Juni 18 Jahre alt.  
Seine Familie kam vor zwei Jahren nach Deutschland. Yousef konnte die Schule zunächst in Syrien nicht fortsetzen, hat hier an einer Spandauer Schule unser Alphabet lesen und schreiben gelernt. Nun geht er seit August letzten Jahres in die Willkommensklasse 2 am Kant Gymnasium und hat vor kurzem die Sprachprüfung Niveau A2 erfolgreich bestanden. Nun wird er in die berufsvorbereitende Ausbildung wechseln und den Schulabschluss versuchen.

Nun feierte er mit uns seinen 18. Geburtstag.  
Ein guter Grund auch darüber zu reden, was „volljährig“, „geschäftsfähig“, „strafmündig“ und „wahlberechtigt“ in Deutschland und den Heimatländern bedeuten.

Herzlichen Glückwunsch, Yousef!

